

# El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## Honrando a Monroy

Mañana a las doce y media se celebrará en la plaza de Jaime Bosch, antes de la Misericordia, la inauguración del busto que ha sido erigido en honor del inmortal poeta cartagenero Monroy.

El acto tendrá extraordinaria solemnidad y la inauguración la llevará a efecto el Alcalde Excmo. señor don Alfonso Torres al que acompañará una comisión de concejales.

También están invitados las autoridades de Guerra y Marina, centros docentes, exploradores y niños de todas las escuelas y otras distinguidas personalidades.

Ofrecerá el homenaje el notable escritor cartagenero don Ginés García de Arlés, de la comisión organizadora, y leerán poesías el inspirado poeta murciano don Pedro Jara Carrillo y el vate cartagenero don Miguel Pelayo.

También es muy probable tome parte en la fiesta el joven literato don Luis Pelegrín.

Con el señor Jara Carrillo vendrá de Murcia una comisión de bellísimas y distinguidas señoritas pertenecientes al Conservatorio, las cuales ataviadas con el típico traje de huertana depositarán unos ramos de flores ante el busto, como ofrenda de Murcia.

A estas jóvenes las recibirá y acompañará otra comisión de distinguidas señoritas cartageneras.

El acto estará amenizado por una banda de música militar.

## De Sociedad

### LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de Toledo el capellán de la Armada doctor don Antonio Gutiérrez Criado.

—Han regresado de Zaragoza don Enrique Gómez y señora.

—De sus posesiones de La Aljorra ha regresado el concejal de este Ayuntamiento don Mariano Pasqual de Riquelme con su distinguida esposa doña Margarita Barreda.

—También ha venido de La Aljorra doña Milagros Bohigas, viuda de Pasqual de Riquelme.

—Después de pasar una larga temporada en ésta ha regresado a Madrid doña Isabel Muñoz Delgado, viuda de Delgado y sus bellas hijas Isabel y Laura.

—De Madrid ha regresado doña Ana Albaladejo, esposa del comandante e Infantería de Marina, don Manuel Muñoz.

### ENFERMOS

Restablecida de su enfermedad hemos tenido el gusto de saludar a la distinguida señora de don José Madrona Palmer.

## Información de Marina

Los aumentos de sueldo del personal de la Maestranza de Cartagena de la permanente del Ramo de Ingenieros quedarán despachados en la presente semana por la Intendencia General del Ministerio de Marina.

**Banco Hispano-Americano**  
CARTAGENA  
**Caja de Ahorros**  
Libretas con imposición al 3% anual

## Por los Difuntos

Siguiendo la costumbre de años anteriores «EL ECO DE CARTAGENA» ha encargado la celebración de una misa en sufragio de todos aquellos de cuya defunción se ha publicado esa que en sus columnas.

Así, la misa que a las doce se celebrará en la Parroquia de Santa María de Gracia el día 2 en el altar Mayor será aplicada con esta intención.

Es la mejor obra que como cristianos podemos hacer en bien de los que han sido encomendados a nuestras oraciones.

## Información de Guerra

Se autoriza marchen con licencia cuátrimestral que podrá ser prorrogable los individuos de los cuerpos de esta región del reemplazo de 1924 y agregados al mismo que lo deseen, siempre que no pertenezcan a unidades de África.

—Compróbadlo y completo el inventario del edificio que ocupa y tiene a su cargo el Parque de Artillería de esta plaza, por la Junta a que se refiere la R. O. C. de 18 del mes de Septiembre último, esta entregará sendos ejemplares del citado documento al Parque de Artillería, a este Gobierno Militar, al Jefe de propiedades, al Comisario Interventor de los servicios de guerra y a la Comandancia de Ingenieros, quedando así cumplimentada aquella soberana disposición.

## En el Patronato

Mañana tarde a las 5:30 en el bonito teatro del Patronato del Sagrado Corazón se celebrará una interesante velada a cargo de los jóvenes componentes de la Sección Dramática de este centro, la que es de esperar se vea como siempre muy concurrida.

## DE FUTBOL

Como tenemos dicho mañana a las 3 y 1/4 tendrá lugar en el campo de la plaza de España un encuentro entre el «Deportivo Murciano» y el «Cartagena».

El Deportivo desplaza a los siguientes jugadores muchos de ellos pertenecientes en el pasado año al «Real Murcia».

Castillo Hellín Serón  
Ramon Armado Maten  
Fernando Martinez Ariño Arias Ortiz  
El match, promete ser interesante, pues los chicos del Carthago están dispuestos a dejar bien colocado su pabellón.

Mañana tarde a las tres y media tendrá lugar en el Campo de Aviación el encuentro entre el «Infantil del Stadium» y el «Radio».

El «Stadium» alineará a:  
Sambenito Soriano Sequi  
Juanico Bartolo Rafael  
Angel Gilabert Satorre Ruiz Bañon  
Suplente: Samper (P).



## Pinceladas

El bandolerismo norteamericano va tomando proporciones extraordinarias.

Después del asalto al coche postal de Baltimore, del que se llevaron los bandidos 26.000 dólares, y que ha dado motivo hasta a movilización de tropas para perseguirlos, se han registrado otros robos audaces.

Véase este botón que transmiten de allá:

«Un gran número de policías y detectives privados recorren el barrio de Brooklyn, donde se cree que se han refugiado tres bandidos que el sábado por la noche robaron alhajas por valor de muchos miles de dólares a varias distinguidas señoras, cuando regresaban del teatro en automóvil. Los bandidos, pistola en mano, desquitaron el coche y obligaron al chófer a pasar a los asientos donde las señoras se hallaban, mientras uno de ellos empujaba el volante y llevaba el coche a velocidad vertiginosa por Pèrspective Park. Otros dos bandidos, en el interior del coche, despojaban entretanto a las señoras de todas sus alhajas, amenazándolas con sus pistolas.»

Consumado el robo, los bandoleros abandonaron a sus víctimas en una calle solitaria y desaparecieron con el coche a toda marcha.

Después de estas realidades, hay que sonreirse de las películas. ¡Vaya unos bandidos los yanquist!

Se ha clausurado la Asamblea de armadores pesqueros, aprobándose la memoria que han de elevar al Gobierno, en la cual solicitan facilidades para los transportes, concesión de préstamos, adquisición de vapores frigoríficos, redes de «outillage» y otros elementos indispensables para la industria.

Es de suponer que serán atendidos. Pues sinó, esos señores ¡¡a que pueden armar, siendo armados!

Comunican de Nueva York al «Times», que unos bandidos se han apoderado en Chicago de unas cajas de caudales, en las que había platino y diamantes por valor de 100.000 libras esterlinas (3.205.000 pesetas, al cambio de ayer).

También dicen de aquella capital que en vista de la serie de crímenes últimamente perpetrados, la Policía de Chicago y de San Francisco ha efectuado varias redadas, apoderándose de centenares de malhechores. En los distritos populares de las grandes ciudades reina una gran nerviosidad.

y el firme propósito de ejercer severas represalias.

Se ha dado el caso de individuos con antecedentes penales que se han entregado a las autoridades policíacas, rogándolas los acojan en las cárceles durante algún tiempo, para que no se les impute ser autores de cualquier crimen que pudiera ahora cometerse.

Es decir, que en la cárcel se hallan más seguros los que han hecho algún mal social, según ellos mismos confiesan. ¡Cómo andará aquí!

¡Oh bello país, constantemente ensalzado por nuestros anticlericales, que tanto se asimila a su manera de pensar! ¡país del oro y de la libertad...!

¡Digo de toro y de tirocinio! ¡Dios te salve!

Leo: «Ha ingresado en el Hospital de Valencia el afortunado Narciso Sans que presenta una herida en el abdomen, con perforación de los intestinos. Dicha herida se la causó una vaca en una capea celebrada en el pueblo de Sagunto.»

Cosas de estas ocurren todos los días, bien en Sagunto, bien en otra parte. Dan ganas de parodiar a López García:

Siempre en lucha desigual, cultivan la perforancia Sagunto, Cádiz, Numancia, Zaragoza y San Marcial.

## Los Exploradores Cartageneros

El domingo, día 31, a las 11 de la mañana, se encontrarán los Exploradores en el domicilio social, para asistir a la inauguración del Monumento a Monroy, a cuyo acto han sido atentamente invitados. Concurrirán sin moral y romperán filas una vez terminada la solemnidad.

El lunes, 1 de Noviembre, la sección ciclista se reunirá a las 10 de la mañana, para ir, en representación de sus compañeros, a depositar flores en las tumbas de Monroy y de Peral, y en las de los Exploradores enterrados en los cementerios de San Antón y de los Remedios. Cartagena 30 de Octubre 1926. El Jefe de Tropa, accidental.

**JULIO CASTELO.**  
**Abigos RAPHAEL** Traje en sus nuevos salones Paseo de Recoletos, LA MADRID.

## T. S. H. Radio-Cartagena

E. A. J. 16—Onda 335 metros—Un kilovatio de potencia—Emisiones diarias de 8 a 10 de la noche.

Programa para mañana domingo: Gigantes y Cabezudos, fantasía.—Música, Luz y Alegría, fantasía.—Decamerón, foxtrot.—Amos anda, schott.—Sarangi, foxtrot.—Tango Meloso.—Charleston y Pasodoble de las Mujeres de Lacuesta.—Bailables por la Orquesta.

Programa para mañana lunes. La Reina Mora, fantasía.—Alma de Dios, fantasía.—Lohengün, fantasía.—En la Alhambra, serenata.—Sevilla, de Albéniz.—Vals Blancos.—Pingo mio, tango.—Vile droffana, foxtrot.—Oh Manón, foxtrot.—Suspiros de Europa, pasodoble.—Bailables por la Orquesta.

El lunes por la festividad del día no se publicará este periódico.

## Cuernos y Caireles

¿Becerrada en puerta?

«Sustituto» nos anuncia una becerrada para el mes de noviembre que de celebrarse armará más alboroto que el match de futbol en el pasado domingo.

Dice, que vendrán Marqués, Lalanda (M) Niño de la Palma y Gavira. La organización dice que corre a cargo del «Club Gavira». Que se celebre pero...

Jerónimo Cruz Tenemos noticias de que el valiente novillero Jerónimo Cruz «Espanterito» ha obtenido éxito en cuantas corridas ha actuado por plazas de la región valenciana.

«Espanterito» regresa a esta ciudad de nuevo desde Madrid donde se encuentra, se ofrece a actuar de rehiletero en esa fiesta taurina de que antes hablamos.

Mañana en Jerez Se celebrará un festival taurino en el que tomarán parte: «Carnicerito», Algabeño, «Zurito», «Chanito» y Antonio Posada, matadores de toros, y los novillos «Cagancho», «Parrilla» y Rafael Posada.

**MERO II**  
**Espectáculos**  
Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación, ni recomendación; sólo informar al público.  
Teatro Circo.—Compañía óptica dramática Pla-Ibáñez. Esta noche a las 9:30 «El espanto de Toledo», en 3 actos.  
Mañana función por tarde y noche.